

Recomientan a empresarios norteamericanos a que inviertan en Cuba



Nueva York, 5 may (RHC) Nasdaq.com, una de las publicaciones más importantes del mundo en temas financieros, recomendó a los empresarios de EEUU invertir en Cuba, “toda vez que las visitas de ciudadanos estadounidenses se están volviendo más comunes” y sugirió tres industrias en específico: Turismo, Construcción y Telecomunicaciones.

Recordó que el lunes por la mañana, “Carnival Cruise Lines y su barco de lujo Fathom Adonia llegaron al puerto de La Habana. El viaje de Carnival fue el primero directo de Miami a Cuba en más de 50 años”.

Además de Carnival, “hay otras acciones relacionadas con los viajes que deberían ser beneficiosas (para los inversionistas). Un ejemplo es American Airlines (AAL), que ofrecerá el soporte interno a la mayoría de los vuelos charter entre Cuba y Miami. La compañía está en el proceso de lanzamiento de un servicio de vuelos desde Los Ángeles, y estará lista para ofrecer vuelos comerciales una vez que se les permita”.

También podría beneficiarse con las acciones la aerolínea COPA, de Panamá: “Copa ya es la mayor aerolínea extranjera en Cuba y ofrece una media docena de vuelos desde y hacia la isla todos los días”.

Nasdaq propone también atender el auge de la construcción en Cuba. “Otra consecuencia lógica del aumento de la actividad económica en Cuba podría ser un boom de la construcción. Una empresa de Estados Unidos que podrían sacar provecho es Vulcan Materials (VMC), el mayor productor nacional de materiales de construcción”, aseguró el diario.

Vulcan opera una mina enorme en la península de Yucatán en México, potencialmente un lugar ideal para las exportaciones a Cuba. “Vulcan acaba de publicar sus resultados de Q1, reportando ganancias

por acción de 26 centavos, que aplastaron el Zacks Consensus Estimate de 6 centavos. Los ingresos trimestrales de la compañía de \$754,7 millones también rompieron nuestra estimación de \$710 millones... Si Vulcan se impone en Cuba, debe ser capaz de continuar su sólido rendimiento”, añade la publicación.

Otro sector con grandes posibilidades es el de las telecomunicaciones. “Como Cuba comienza a desarrollarse, los grandes gigantes de las telecomunicaciones también están interesados. Verizon Partner Solutions, una filial de Verizon Communications (VZ), ha alcanzado recientemente un acuerdo con la empresa estatal de telecomunicaciones de Cuba, ETECSA, para ofrecer itinerancia de servicios móviles entre los Estados Unidos y Cuba.” Recuerda que AT&T también tiene interés en comerciar con los cubanos.

En pocas palabras, dice Nasdaq, “la nueva relación entre los Estados Unidos y Cuba debería ser un buen negocio para una gran cantidad de empresas que cotizan en la bolsa”.

(Tomado de Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/92513-recomientan-a-empresarios-norteamericanos-a-que-inviertan-en-cuba>



Radio Habana Cuba